



# MEDIENINFORMATION

**SPERRFRIST:** keine

## **Purzelbaumfest 2017 in Ennetbürgen**

***Am 8. Juni 2017 findet in Ennetbürgen das Kindersportfest im Rahmen des Projekts „Purzelbaum in den Nidwaldner Kindergärten“ mit rund 160 Kinder statt. Projektträger des sehr erfolgreichen Projekts ist die Abteilung Sport des Kantons.***

Das Projekt „Purzelbaum im Kindergarten“ integriert vielfältige und häufige Bewegung sowie eine ausgewogene Ernährung in den Kindergartenalltag. Das Amt für Volksschulen und Sport hat sich zum Ziel gesetzt, die Kinder der Nidwaldner Kindergärten fit und gesund zu halten respektive zu machen und lancierte daher auf Beginn des Schuljahres 2013/14 dieses Projekt. Es verläuft sehr erfolgreich und geniesst im ganzen Kanton eine breite Anerkennung. Im Rahmen des Projekts haben sich bereits 47 Kindergartenlehrerinnen weiterbilden lassen.

### **Purzelbaumfest für und mit Eltern**

Das Purzelbaumfest stellt den Höhepunkt des Projekts dar. Die Eltern der Kinder werden eingeladen, am Anlass teilzunehmen und zusammen mit den Kindern die Bewegungsspiele auszuprobieren. Damit soll der Spass an der Bewegung direkt erlebt und mit nach Hause genommen werden.

Auf den Stellenwert und die Wichtigkeit der Bewegungsförderung wird Patrick Meier, Vorsteher des Amtes für Volksschulen und Sport, im Rahmen seiner Begrüssung eingehen. Organisiert wird das Purzelbaumfest von den Kindergärtnerinnen der Schulen Beckenried, Büren, Ennetbürgen, Ennetmoos, Hergiswil, Oberdorf und Stansstad in Zusammenarbeit mit der Abteilung Sport Nidwalden und dem Projektleiter Martin Lang (Radix Schweiz).

### **Facts zum Purzelbaumfest Ennetbürgen**

Datum:	8. Juni 2017
Zeit:	8.45 – 14.30 Uhr
Ort:	Schulareal Ennetbürgen
Programm:	8.45 Uhr: Eintreffen der Kindergarten-Klassen und Begrüssung 9.00 Uhr: Start des Postenlaufes für die Kinder 12.00 Uhr: Mittagspause 12.50 Uhr: Eintreffen der Eltern und Begrüssung durch Amtsvorsteher Patrick Meier 13.10 Uhr: Eltern-Kind-Aktivitäten

## **Projekthalte**

Hauptumsetzungspunkte des Projekts:

- Die Lehrpersonen werden intensiv geschult und durch den zweijährigen Prozess begleitet. Die Bedeutung von Bewegung und gesunder Ernährung wird bewusst gemacht.
- Die Kindergartenräume werden bewegungsfördernd und -fordernd umgestaltet und es werden gesunde Zwischenmahlzeiten gegessen.
- Die Eltern werden miteinbezogen, so dass der Kindergarten keine Insel mit Bewegung und gesunder Ernährung bleibt, sondern dass von dort aus Impulse in den Familienalltag weitergegeben werden.

## **RÜCKFRAGEN**

Philipp Hartmann, Leiter Abteilung Sport und Projektverantwortlicher, Telefon 041 618 74 06, erreichbar am 1. Juni 2017 zwischen 10.30 und 12 Uhr.

Stans, 1. Juni 2017